

Nación

Proyecto de agua potable en Manzana recibe visita del presidente de **Ecopetrol**

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 20 diciembre de 2024

Me gusta 13



Instantes cuando **Ecopetrol**, Ricardo Roa coloca la manguera para observar la fuerza del agua que sale, mientras que Andreina García se encarga de abrir la lleva. Esta imagen fue captada en la visita que hizo el presidente de **Ecopetrol** a la comunidad Manzana.

CONTENIDO PROMOCIONADO



¡Múltiples tiradas de arañas en casa: la razón te sorprenderá	¡Impresión de terrario en Bogotá D.C.? Ver precio	¡Única! ¿Causa cáncer! Lo comemos todos los días
¡no vendas se pueden comprar casi gratis!	¡comprar estos autos eléctricos, ver precio!	¡vender a los precios más bajos (Ver precios)

!Los hechos que son noticia en el departamento de La Guajira!

LGH
LA GUAJIRA HOY.COM

-Publicidad-

Riohacha La Guajira

5 sedes para la comunidad
TU MEJOR OPCIÓN

SEDE PRINCIPAL
MEGA COLEGIO
Cra 7h No 57-44

-Publicidad-



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, junto a Andreina García, gerente de Esegua, realizaron una visita al proyecto de agua potable en el corregimiento de Manzana, Enel municipio de Manaure. Este acto reflejó el compromiso social de empresa colombiana de hidrocarburo y su apuesta por mejorar las condiciones de vida en comunidades históricamente vulnerables.

El proyecto, financiado por **Ecopetrol** y ejecutado por Esegua, tiene como objetivo asegurar el suministro de agua potable en una región que ha enfrentado grandes

retos en el acceso a este recurso esencial. Este es uno de los programas más destacados de la empresa, alineado con su misión de promover el bienestar en las comunidades cercanas a sus operaciones.



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa junto a su equipo y la gerente de Esegua, Andreina García.

Durante el recorrido, Ricardo Roa manifestó la importancia del trabajo conjunto entre **Ecopetrol** y Esegua, reafirmando el compromiso de la compañía con las comunidades indígenas. Andreina García, por su parte, agradeció el respaldo de **Ecopetrol**, destacando que este proyecto ha transformado la vida de muchas familias que antes no contaban con acceso adecuado al agua potable.

-Publicidad-



-Publicidad-

ISHO EL CARDENAL DE LA SALUD
Simboliza el compromiso de la EPSI Anas Wayuu con el bienestar de toda nuestra comunidad, un personaje que llega a brindar alegría, esperanza y ánimo a nuestros afiliados.



El proyecto de Manzana demuestra cómo la colaboración entre las instituciones públicas puede generar beneficios sostenibles y significativos en las comunidades. Además, se inscribe en la estrategia de **Ecopetrol** de fomentar el desarrollo en las áreas cercanas a sus operaciones, consolidándose como parte esencial de su política de responsabilidad social empresarial.

CONTENIDO PROMOCIONADO



Pensionados pueden comprar estos autos eléctricos, ver precio!



Nunca mates arañas en casa: la razón te sorprenderá



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



¡Las lavadoras no vendidas se pueden comprar casi gratis!



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio



Un padre fotografió a sus hijos en la playa y quedó horrorizado

Me gusta 13



Redacción La Guajira Hoy.com

Artículos relacionados Más del autor



Nación

Gustavo Petro propone construir un 'tren bala' en La Guajira: así lo planea

Nación

Casas del Sol: Una nueva forma de conexión con el pueblo

Nación

Juan Gregorio Eljach se posesionó de manera anticipada y protocolaria en La Guajira

No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Publicar comentario



SOBRE NOSOTROS

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos:

SÍGUENOS



Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.



No soy un robot

